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■ 事 務 局 ／ 福島県いわき市平字白銀町 4-13 不二屋第二ビル２F

■ 例 会 場 ／ いわきワシントンホテル椿山荘

■ 例 会 日 ／ 毎週木曜日 p.m.12:30 ～ 13:30
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（0246）35-3000

http://iwakitaira-rc.jp/

「ロータリーは機会の扉を開く」
Rotary Opens Opportunities
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会員卓話SPEECH会員卓話SPEECH

　新会員卓話ということでまずは、
皆様に私自身のことを知っていいた
だくために、３点に絞ってお話しし
ます。

①私の勤めている会社のお話
　弊社、水戸証券ですが、本社は日本橋の高島屋の前
にある丸善ビルの上にあります。水戸証券というと本
社が水戸にあると勘違いされる方が多いんですが、こ
のビルの７F～９Fを借りています。
　創業は 1921 年社名の通り水戸市で開業しました。お
かげさまで、変動の激しい証券業界において、一貫し
て自主独立を堅持し、来年 2021 年には創業 100 周年を
迎えることになります。また、いわき支店も地域の皆
様に支えられて 50 年以上の歴史があります。当社の店
舗の中ではトップ３の規模を誇る大型店です。
　歴代の支店長もいわき RCにお世話になり、偉大な
先輩方の跡を継ぐことになり重責を感じておりますが、
自分らしく皆様と親睦を深められたらと思います。来
年 100 周年を迎えますので、いろんなイベントを考え、
いわきの地域に貢献できるようにしていきたいと思い
ます。
②私の自己紹介
　1978（昭和 53）年生まれで先日 42 歳になりました。
父は東京出身、母は大阪出身です。全国展開している
銀行に勤務していた為、転勤族でした。男三兄弟の次
男として名古屋で生まれ、山形で育ち、最終的には千
葉県に移り住み、今は実家は千葉にあります。自分の
マイホームも千葉県の我孫子市にあり、現在いわきの
大町に家を借りて単身赴任中です。
　最近は家呑みにはまっており、山﨑さんのお勧め『大
七の純米きもと』を家で飲むことが唯一の楽しみです。
　学生の頃は、野球をやっていましたが才能のなさに
気が付き中学で足を洗いました。球を打つセンスのな
さはゴルフにも通じ、現在のスコアは 130 くらいで低
位安定しています。ロータリークラブのみなさんはプ

水戸証券いわき支店　支店長
� 中　村　将　之 会員

ロ級にお上手な方が多いと聞いていますので、ぜひ上
達のコツを教えてください。
③今の相場のお話です。
　１円銀貨をご存知でしょうか？こちら、明治４年に
発行された１円銀貨というものです。銀貨というくら
いですから銀でできています。今の１円と比べて大き
く、重さも 27g くらいあるそうです。これを持ち歩く
のはだんだん不便となり、この銀貨と交換できる日本
銀行兌換銀券という紙幣ができました。これだと財布
に入れて持ち運びも便利です。
　この二つは、当時同じ１円の価値でした。それでは
150 年の時を経て現在この二つの価値はどうなっている
でしょうか？この銀貨は銀に溶かして田中貴金属にもっ
ていくと、27 グラムあるので 2700 円くらいの価値があ
るようです。当時の１円が 2700 倍になったわけです。
　それではこの紙幣はいくらでしょうか？今でも１円
と交換できるそうですが、銀とは交換できません。で
すから価値は１円のままです。今みなさんの財布にた
くさん入っている１万円札はどうでしょう？実際に印
刷するインク代や紙代の原価は 20 円ちょっとで出来る
そうです。この１万円札が数年後も今と同じ１万円の
価値があるかどうかはわかりません。
　お金の価値は常に変わっています。今、日本だけで
なく世界中で紙幣を刷ってお金をばらまいている状況
です。お金 VS モノ、お金 VS 不動産、お金 VS 株式、
お金VS労働対価、コロナ禍でも増え続けているのは、
お金の量だけのようです。
　視点をお金側から見るのだけではなく、反対側から
見た場合、価値が減っているのはどちらなのか？そう
考えると、現金として資金を置いておくよりも、何か
資産として資金を置いておくことが重要ではないで
しょうか。その結果が、現在の株高や金高の背景であ
るように思います。
　社会の動きも大きく変わってきています。コロナ禍
でボクシングやコンサートなど興行と言われるものは
大きな影響を受け、チケット販売の減少は死活問題と
なっています。ところが、最近ボクシングやコンサー
トなどもインターネットの動画投稿という新しい形で
放映され始めています。運営資金は多くのファンから
小口で幅広く集めることができるようになりました。
クラウドファンディングというものです。
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「出席はロータリアンの３大義務の１つです」

会報・広報委員会　　鞍田　炎　　松﨑　勉　　加賀広美

「出席はロータリアンの３大義務の１つです」
　また、家庭の主婦が趣味の裁縫の技術を活かして、
開業資金ゼロで簡単にインターネットビジネスを始め
ることができるようになりました。昔はホームページ
を製作するのに数百万円から数千万円かかりましたが、
現在は簡単に無料で作れる仕組みを提供する企業があ
ります。このような会社の登場で誰でも簡単にネット
通販に参入することができる時代がやってきています。
そういった企業の株価はこの半年で 10 倍にもなってい
ます。

　今、世界中が金余りで現金の実質価値はどんどん下
がり始めています。大切な資金を守るためにも、お金
を実質資産で価値のあるモノに変えることが大事だと
思います。コロナ禍という大きなピンチの中に、新た
なチャンスも生まれつつあるように感じています。
　このような時代の中、水戸証券としても少しでも皆
様のお役に立つ情報を発信できればと思っています。
ぜひ、投資相談等ありましたら、いわき支店は平の南
町にございます。今後ともよろしくお願いします。

♥八幡恭朗さん（中村さん卓話よろしくお願いします）
♥志賀康朗さん（先日、息子がけん玉「東東北大会」
で準優勝でした。大健闘です）♥鞍田炎さん（磐城平
城本丸御殿が保全されますように）♥大久保健蔵さん
（中村さん卓話よろしくお願いします）♥有賀行秀さん
（中村さん会員卓話よろしくお願いします）♥佐々木貢
一さん（中村将之さん卓話よろしくお願いいたします）
♥村田祐二さん（中村さん卓話よろしくお願いします）
♥鈴木東雄さん（中村様卓話よろしく）♥中村将之さ
ん（本日の卓話、あまり面白い話は出来ませんが、よ
ろしくお願いします）♥飯野光世さん（お陰様で例祭
無事終了しました。中村会員の卓話楽しみにしてます）
� 以上10件

司 会：志賀康朗幹事

　マイロータリーに、RI の理事会で採
択された多様性、公平さ、開放性に関す
る声明が載っています。
　「ロータリーは、持続可能な変化を生
むために人びとが手を取り合って行動す
る世界を目指すグローバルネットワーク

として、多様性を重んじ、年齢、民族、人種、肌の色、
能力、宗教、社会的地位、文化、性別、性的指向、性
自認にかかわらず、あらゆる背景をもつ人の貢献をた
たえる。
　ロータリーは、少数派グループが会員及びリーダー
として参加できる機会が多く存在する、多様で、公平で、
開放的な文化を育む。となっています。」
　先日、大坂なおみ選手がテニスの全米オープンで優
勝しましたが、その時につけていた黒人差別に抗議す
るマスクが話題になりました。この問題はロータリア
ンとしても、考えなくてはならないことだと思います。

◆会長挨拶ならびに報告

〔点鐘・ロータリーソング（我らの生
業）・四つのテスト（村田祐二会員）〕

◆出席委員会（軽部良一委員長）

例会日 基本会員数 出席者 メーキャップ数
９月 17 日 51 名 31 名 ―

⃝�「ハイライトよねやま」が届きまし
た。

★本日の例会案内　９月24日（木）12：30 ～
　　会員卓話　軽部良一会員
　　　お食事メニュー＝サーモンヴァプール
� シャンピニオンソース

★次回の例会案内　10月１日（木）18：30 ～
　　観月例会

村田祐二会員

◆ロータリー財団委員会（阿部弘行委員長）
　八幡恭朗さん、越智正典さん、関口武司さん、松崎
浩さん、阿部弘行さん。� 以上５件

◆米山記念奨学会委員会（鈴木弘康副委員長）
　八幡恭朗さん、鈴木弘康さん、小林哲郎さん、大久
保健蔵さん、松崎浩さん、阿部弘行さん。� 以上６件

◆親睦委員会（伊藤盛敏委員長）
　10月１日は18：30から観月例会です。ちょうど満月
です。出欠の連絡をよろしくお願いします。
　第２回親睦ゴルフコンペを10月21日セベバレステロ
スゴルフクラブいわきで開催します。翌22日の例会で
表彰式を行います。案内をのちほどお送りします。


